

No volarán (en abril)

Uno de mis recuerdos de la infancia más entrañables era la llegada de las vacaciones de Pascua. El domingo de resurrección, mi padre nos llevaba al monte a comer la “mona” y a volar el “catxirulo”. Eran cometas rudimentarias, hechas con tela y cañas de pequeño grosor, pero ¡ay!, como subían...

En la actualidad y, ya desde hace bastantes años atrás, se celebra en Valencia el Festival de Cometas. Este año, no volarán. Debido a la crisis sanitaria provocada por el Covid-19, el vigésimo segundo (22º) Festival de Cometas de Valencia se ha aplazado.

He ido varios años a presenciar este gran espectáculo que se celebra en la playa del Cabañal, durante el fin de semana correspondiente a la festividad de San Vicente Ferrer.

Como no podemos ir, os dejo algunas fotos que he ido haciendo en años pasados. Espero que os gusten y que, cuando podamos salir, vayamos a disfrutar de este evento. Para más información, visitad [“festivaldecometasdevalencia.es”](http://festivaldecometasdevalencia.es).

Francisco José Esteve